



ますのきょうだい

万寿小学校学校便り NO.28

R8年1月7日（水）

◎明けましておめでとうございます。本年もどうかよろしくお願いします。



第三学期の始業式を放送で行いました。

始業式では、私からまず昨日の島根県東部が震源地の地震について話をしました。幸い万寿小の子どもたちには何ごともなかったのですが、今後も警戒が必要ですので、まずは落ち着いて行動することを大事にして欲しいといった話をしています。

その後、スライドを使って今年の干支である「丙午」について、それぞれの持つ字の意味やどういった年になるかといった話をしました。

「丙午」の年はこれまで学んできたことや努力してきたことが積み重なって、一気に極限まで伸びるそんな勢いのある年になるそうです。

その後、今年頑張って欲しいこと3つ話をしました。

- ① 元気なあいさつ 人と人をつなぐ最強のコミュニケーションツールです。自分から元気にあいさつのできるそんなあいさついっぱいの万寿小学校にしましょう
- ② 続けてみよう どんな小さなことでもいいので、続けてみましょう。得意なこと苦手なこと、学習、手伝い、習い事、早寝早起き、寝る前に振り返ってみてみるといいですね。一度やめたことも、また始めたらいいのですよ。
- ③ 一人一人の良さを認め合う

「ますのきょうだい」として一人一人の良さを認め合う万寿小学校にしていきましょう。

その後、年男、年女の5人の5年生の皆さんにそれぞれ新年の抱負を話してもらいました。

1組 さん「テストで100点を取る」2組 さん「低中学年に尊敬されるような6年生になる」3組 さん「早寝早起きをして朝ごはんをしっかり食べて、元気に授業を受けられるようにする」4組 さん「いろいろな教科でたくさん発表する」5組 さん「あいさつをがんばる」など力強い言葉を聞くことができました。代表の皆さんありがとうございました。

始業式後に生徒指導の米谷先生よりお話をありました。



3学期頑張って欲しいことについて3つの話があります。① あいさつ ② ろうか・階段の歩行 ③ 移動はだまって の3つです。

3つのことを一人一人が意識をしてより良い万寿小学校にしていきましょう